

# Le témoignage de Marie-Jeanne



**TEXTE PAR MARIE-JEANNE LUISIER**

**PHOTO: ROBERT ZUBER**

Mon premier pèlerinage a eu lieu pour mes 20 ans en 1963 et mon deuxième en 1975 et depuis les années 1982 à part deux exceptions je me rends toutes les années à Lourdes.

Lourdes c'est loin, un voyage de 12h-13h en car. Voyage plein de rencontres, d'amitié, de partage, de chants et de prière avec tout cela le voyage passe vite.

Dans l'animation, je dis aux pèlerins : *« Aller à Lourdes rencontrer Marie, c'est une grâce ! »*

*Chacun et chacune vient avec ses joies, ses peines, ses soucis. Eh bien, allons à la grotte déposer tout cela dans les bras de Marie et de Jésus, car là où il y a Marie, il y a Jésus.* Pourquoi Lourdes ? Parce que c'est à Lourdes que je vais faire le plein de grâce, de force, d'énergie pour l'année qui suit. Marie et Jésus me donnent le courage, la

persévérance et l'amour pour continuer à avancer dans ma vie de famille, de foi et aussi dans ma vie en paroisse.

A Lourdes, je vais aussi dire MERCI pour tous les cadeaux et les bienfaits reçus durant ma vie. A Lourdes, j'ai trouvé la guérison et la paix du cœur, car Marie m'a fait comprendre combien son fils Jésus m'aime telle que je suis.

Les lieux que je préfère à Lourdes sont la grotte surtout le soir dans le calme et la plénitude, et aussi la chapelle du Saint Sacrement où je suis cœur à cœur avec Jésus. Il y a aussi tous les autres lieux du sanctuaire où nous vivons tous ensemble les célébrations. La messe à la grotte avec les malades, le sacrement du pardon, sans oublier la messe internationale à laquelle les pèlerins du monde entier participent. C'est là que je ressens le plus la foi en Eglise une et universelle.

Lourdes c'est un lieu de pèlerinage, un lieu saint visité par des millions de pèlerins de toute origine.

Lourdes est pour moi le pèlerinage de l'Espérance où le mystère de la foi me fait comprendre que je dois vivre le message de paix et d'amour de Dieu.

Lourdes c'est aussi le mystère de l'Immaculée Conception, le mystère de la source d'eau vive, le mystère de la guérison, guérison du cœur et parfois du corps. Oui vraiment pour moi Lourdes c'est l'ESPÉRANCE.

Pour moi Lourdes c'est aussi l'amitié, la rencontre annuelle avec les malades qui souvent sont plus joyeux et heureux que nous les valides. Les malades nous disent combien Marie les comble de grâces et de bonheur. Lourdes sans les malades ne serait pas Lourdes !

Si une personne me dit : j'ai envie d'aller à Lourdes mais j'hésite, je doute, je me questionne, j'ai peur. Alors je lui réponds pleine de joie et d'enthousiasme : vas-y, fonce, car là-bas MARIE t'attend et avec elle au pied de la grotte, tu trouveras les réponses à la plupart de tes questions et de tes doutes. MERCI Notre Dame de Lourdes !